



Taler 1628

Große Silbermünze mit reich verziertem Stadtschild und Stadtnamen in der Umschrift.

Die Rückseite zeigt den kaiserlichen Doppeladler und die Titulatur von Ferdinand II.

Die seit 1255 freie Stadt wurde bis zur Reformation vom Bischof kontrolliert. Kaiser Karl V. brachte Konstanz 1548 unter österreichische Herrschaft. Die Stadt prägte bis 1733 eigene Münzen.

Informationen

1628 (Datierung)

Taler

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F15

Inv. M19105
